

- 3 FEV. 1998

Le Directeur

le 1^{er} février 98

Cher ami,

Avec l'esprit de l'escalier, je continue à toutes fois utiles, à réfléchir aux personnes qui pourraient être conviées au 50^e anniversaire de l'IEP.

Outre Jean-Michel Jeannet, il est un professeur qui a beaucoup contribué à son lancement, qui était membre actif du conseil de perfectionnement et qui était au-delà du prestige de son expérience américaine, je veux parler d'Audie Tunc. Il est toujours en vie et voici à toutes fois son adresse : 112 rue de Vaugirard 75006 Paris - le premier assistant en poste à l'IEP fut Gérard Timsit : 52 rue du Dr Thore 92330 Sceaux - le premier professeur en poste fut Mizard...
 Le premier chef du travail, devenu ensuite ~~professeur~~ ^{chercheur CNRS} fut Charles Roig (2^e directeur du CERAT) 3-6 rue Gustave Desplaces 13100 Aix en Provence - le premier directeur du Centre de formation administrative fut Jacques Robert, à qui Gustave Peissel a succédé -

Quant au personnel administratif, le premier secrétaire général fut Bernard Martin (qui fut ensuite secrétaire général adjoint de PMF puis secrétaire général de l'Institut) - Avant lui, il y avait une secrétaire qui s'appelait Mme Dilloud qui s'est mariée vers la quarantaine avec un monsieur dont j'ai perdu le nom, mais qui me reviendra - Peut-être Françoise Terrier le sait-elle ?

Parmi les premiers enseignants permanents qui il
considérait de cœur furent notamment l'historien
Pierre BOLLE, chemin de Ray-Buisseon 38330
St Ismaël et le géographe Pierre PRÉAU, Professeur
éminent à l'Université de Savoie - Chambéry, et le
sociologue électoral : Claude LELLOU, 28 rue Marcel
Peretto, 38000 Grenoble -

A l'intérieur, l'IEP de Bordeaux, moins symétrique
que "l'IEP d'épublie" a beaucoup aidé Grenoble,
notamment ses deux directeurs successifs : Marcel MERLE
23 rue du Lac 75015 Paris et Albert MABILLEAU
6, rue Allassac 75015 Paris -

A la Foundation, à l'heure Jacques Chaptal et
Jean Touchard (tous deux disparus) et Jean Meyrat,
premier directeur de la documentation qui a continué
l'œuvre à mettre en place le centre de doc. de Grenoble -

S'agissant de mon intervention au colloque du 13 mai,
il me semble qu'elle pourrait évoquer à la fois quelques
"grands noms" disparus : Lavaud, Touchard, Nizaud,
Mathieuot... et quelques moments clés de l'histoire de
l'IEP : son transfert à St-Martin d'H., sa percée
en tant que IEP d'épublie, mai 68... mais il faudra
que nous en reparlions et que je puisse consulter les
archives - Je suis sûr que François Ferrer en possède.
Mention devra être faite aussi de l'appui apporté par
l'ENA : le stage des élèves qui n'avaient pas suivi d'études
supérieures, puis les bénéficiaires de la préparation aux
2^e concours -

Voilà de ça beaucoup se souvenait dans le désordre -
qui il conviendrait de sélectionner pour essayer de me par-
ler "radotter" !...

J'oublie de dire que 2 personnes ont
eu un rôle aussi à la fois en place de
l'IEP : Henri BARTOLI et Hubert
ROCHIER - Henri Bartoli, surtout, avait
été membre du Comité de l'actinisme (

Bien amicalement
J.-L. Deneuve